



Emotivo homenaje a Goikoetxea

Familiares y amigos del sargento mayor de la Ertzaintza y militante del PNV Joseba Goikoetxea celebraron ayer en Bilbao un emotivo homenaje con motivo del 30 aniversario de su asesinato a manos de ETA. El evento tuvo lugar en la plaza de la Convivencia, a una distancia de apenas cien metros donde la banda terminó con su vida. En el encuentro volvieron a reunirse la viuda del agente, Rosa Rodero, y la exdirigente de ETA responsable de la muerte del ertzaina, Carmen Guisasola. Hace diez años las dos se fundieron en un abrazo en el mismo sitio, protagonizando así el primer encuentro restaurativo en público. Guisasola fue expulsada de la banda en 1998 y, al igual que Joseba Urrusolo Sistiaga, que también acudió ayer al homenaje, se acogió a la 'vía nanclares'.

Feijóo da plenos poderes a Gamarra en el PP y deja la portavocía en el Congreso

La riojana lleva meses ocupando de forma interina los dos cargos, y ahora se quedará sólo con la Secretaría General

JAVIER ARIAS

MADRID. Alberto Núñez Feijóo adelantó ayer uno de los anuncios pendientes antes de final de mes sobre la remodelación de la cúpula del PP pregonada hace ya semanas para abordar la nueva etapa al frente de la oposición. El presidente del PP confirmó a Cuca Gamarra como secretaria general del partido, uno de los dos cargos que actualmente atesora la dirigente junto al de portavoz parlamentaria, un puesto que abandonará para centrarse en dirigir la vida orgánica del PP «con más poder territorial de la historia frente al Gobierno más débil de la democracia».

Feijóo aprovechó su intervención en la clausura del 17 Congreso Regional de los populares de La Rioja celebrado en Logroño –de donde procede Gamarra y la ciudad de la que fue alcaldesa– para realizar el anuncio y ensalzar la figura de la que seguirá siendo la ‘número dos’ de Génova. «Cuca ha sido una magnífica secretaria general a tiempo parcial y ahora va a ser una excelente secretaria general a tiempo completo», aseguró tras recalcar que Gamarra «ha demostrado que trabaja más que nadie y que es una política fiable».



Gamarra y Feijóo, ayer en Logroño durante el congreso del PP de La Rioja. FIRMA

El expresidente gallego ya advirtió de que no iniciaría los cambios hasta que se despejase la incógnita de la gobernabilidad. Ahora comienza una esperada remodelación en la cúpula de Génova 13 para enfrentar una oposición que se prevé dura. Fuentes populares destacan precisamente como éxito de Gamarra para hacerse de forma definitiva con el aparato orgánico de los populares el hecho de que haya sido capaz de «compatibilizar dos puestos de alta responsabilidad en el partido y en el grupo tras el congreso extraordinario del año pasado», el que nombró a Feijóo presidente.

Cabeza visible

La dirigente abandona así su puesto como portavoz en la Cámara baja, al que accedió en 2020 bajo el mandato de Pablo Casado. La exalcaldesa de Logroño se mantuvo como cabeza visible del partido durante el periodo de transición hasta la llegada a la dirección popular de Feijóo, quien –de forma sorpresiva– la eligió secretaria general. Una situación que se ha prorrogado hasta ahora porque Feijóo no contaba

con escaño en el Congreso la pasada legislatura y no ha podido plantar cara en el Congreso a Sánchez hasta después del 23-J.

Feijóo debe afrontar ahora el relevo de Gamarra como portavoz en la Cámara baja. Según fuentes del PP, el líder se estaría debatiendo entre dos nombres: el de su vicesecretario de Organización, Miguel Tellado; o la responsable de Políticas Sociales, Carmen Fúnez, aunque en los últimos días sonaron otros dirigentes para el cargo, como Esteban González Pons o Borja Sémper.

Illa optará a la reelección como líder del PSC en el próximo congreso

E. C.

El primer secretario del PSC, Salvador Illa, anunció ayer que volverá a presentarse para optar al liderazgo del partido en el próximo Congreso del PSC, que se celebrará del 15 al 17 de marzo en Barcelona.

Ante el Consell Nacional del PSC, Illa situó entre sus objetivos gobernar Cataluña: «Ahora toca constatar que Cataluña ha pasado página a diez años perdidos». «Toca gobernar Cataluña. Sin prisa, sin ninguna prisa, cuando sea el momento, pero con ideas y objetivos claros. Ahora toca resolver, ahora toca solucionar, ahora toca gobernar», remarcó. Según el líder socialista, que también fue ministro de Sanidad durante lo más duro de la pandemia del covid, en dos años el PSC ha pasado de ejercer «de cordón sanitario, a ser centrales en la política catalana y en la política española».

Poco antes de que Illa relevase a Miquel Iceta al frente del partido, en 2021, los socialistas catalanes pasaron de ser cuarta fuerza a ganar las elecciones autonómicas, aunque empataron a escaños con ERC. Ya con Illa al frente del partido, el PSC fue la fuerza más votada tanto en las elecciones municipales de mayo (aunque no ganaron en Barcelona) como en las generales del 23 de julio, afianzándose como uno de los baluartes de Pedro Sánchez.